

# 生徒指導通信

黒沢尻工業高校生徒指導部  
第7号（6月8日発行）

## ○当面の部活動について

6月1日付で岩手県教育委員会より部活動についての通知がありました。これに伴い、本校では以下のように方針を変更します。有意義な部活動にしていきましょう！

### 学校の部活動に係る活動方針（変更点のみ抜粋）

#### 1 基本的な考え方

- (1) 練習試合等を行う場合、『参加承諾書』の提出を求め、参加を強制しない。
- (2) 生徒の体温等を記録し、健康状態を顧問が把握する。

#### 2 活動の留意事項

- (1) 可能な限り窓等を解放した状態で活動し、使用する器具等は消毒して感染防止に努める。
- (2) 活動時間は平日3時間程度、休業日は4時間程度とし、時間延長が認められた活動はその限りではない。
- (3) 練習試合等について
  - ア 近隣他県（東北6県）における他校との練習試合等は可能である。
  - イ 感染防止対策の整った宿泊施設のみ、宿泊可能である。
  - ウ 夏季休業前までは、2泊を上限とする。
- (4) 各種大会等への参加について
  - ア 岩手県高体連、岩手県高文連、岩手県高野連が主催する大会について、校長が参加を認める。

## ○「あいさつ運動」並びに「交通安全指導」の実施について

上記について、6月15日（月）～19日（金）の1週間、生徒会執行部と交通安全委員会が協力して登校時間に実施します。場所は、校舎東側横断歩道付近や校舎西側横断歩道付近を予定しています。

あいさつは、コミュニケーションの基本中の基本です。“先手必勝”を心掛け、お互いに笑顔で清々しい朝を迎えましょう！

また、自転車の右側通行や並進、両耳にイヤホンを付けたままでの走行等について、交通安全委員と顧問の先生方が厳しく指導に当たります。2,3年生でワイヤーロックが欲しい人には喜んで差し上げますので、生徒指導部に取りに来てください。

生徒一人ひとりが意識することで、学校の質は格段に向上します。これを機会に、どんどん良い方向に変えて行きましょう！

## ○「ロック」実践推進月間

岩手県では、6月9日「ロックの日」にちなんで、6月は「鍵かけ実践推進月間」と定めています。つい、自転車のカギを掛け忘れて“ロックでなし”と言われぬよう、注意しましょう。また、家族にも話して、防犯に努めていきましょう。裏面を見ておいてください。

**“人に好感を持たれたければ、誰に対しても挨拶をすることだ。  
挨拶ほど簡単でたやすいコミュニケーション方法はない”**  
by カーネギー